

# かめっ子だより No.167

令和8年1月8日  
八尾市立亀井小学校  
校長 柴山 八寿夫

## 3学期が始まりました！

改めまして、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。冬休みの間、子どもたちは幸い大きな事故等もなく、楽しく過ごせたようです。ご家庭での、きめ細かなご指導に感謝いたします。今後も様々な活動を通して児童が互いに高め合い、達成感や成長を実感できる質の高い教育活動を行ってまいります。今年も教職員一同、保護者・地域の皆様とともに子どもたちの健やかな成長を支援してまいります。引き続きご協力をお願いいたします。



久しぶりに子どもたちが戻ってきました。



先生方って、本当に芸達者！→

## 入学式には、新2年生がお出迎え！

入学式は、学校行事の中でも大きいものの一つとして捉えています。

その入学式についてですが、コロナ以降は、新1年生とその保護者、来賓と教職員のみの出席ですが、コロナ以前は、新2年生も参加し、歌や呼びかけ等で新1年生を迎えていました。

来年度、亀井小学校では、新2年生の入学式への参加を復活させます。ねらいとしては、

- 新1年生を迎えることで、上級生になった自覚をめばえさせる。
- 出迎えの催しを成功させることで、達成感や充実感を味わわせる。
- 新2年生の姿を新1年生に見せてることで、学校生活に対する希望や意欲を持ってこれから的生活に臨もうとする態度を養う。

というものがあり、大変意義のある行事で、新2年生のさらなる成長にも繋がります。令和8年度の入学式は、4月3日(金)に行います。新2年生（今の1年生）の保護者の皆様には、春休み中のご予定に入れていただきますよう、よろしくお願ひします。

なお、この日は2年生の授業日数に含まれますので、欠席される場合は連絡をお願いします。

